

Februar 2023

24

Feb

[Heidemesse: Frühlingshaftes Bildungs- und Genussevent im Kulturhaus Söllichau](#)



(Söllichau/Wsp). „Hier kann man was erleben“, ist sich Claudia Jakobartl vom Verein Dübener Heide sicher. Nach drei Jahren Corona-Pause lädt der Naturparkträger wieder zur traditionellen Heidemesse in das Kulturhaus nach Söllichau ein. Unter dem Motto „Was die Dübener Heide bietet: Erlebnis, Bildung und Genuss“ stellen am Sonntag, den 12. März Naturparkpartner ihre Angebote für das Jahr 2023 vor. Und die sind so vielfältig wie die Region...

[Weiterlesen ... Heidemesse: Frühlingshaftes Bildungs- und Genussevent im Kulturhaus Söllichau](#)

2023 von Kevin Philipp

01

Feb

[„Am Ende zählt das Ergebnis“: Zurück auf Vor-Corona-Niveau](#)



(Bad Düben/Wsp/kp). Ziemlich genau sechs Monate ist Thorsten Dressler (57) inzwischen Geschäftsführer der Kurbetriebsgesellschaft Dübener Heide mbH und gilt somit auch als Kurdirektor der Stadt Bad Düben. In der vergangenen Woche traf er sich erstmalig zum gemeinsamen Interview mit der Leipziger Volkszeitung und dem Dübener Wochenspiegel.

[Weiterlesen ... „Am Ende zählt das Ergebnis“: Zurück auf Vor-Corona-Niveau](#)

2023 von Kevin Philipp